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ATA DE SESSAO ORDINARIA 

Aos 21 (vinte ¢ um) dias do més de junho de dois mil e vinte quatro na Câmara Municipal 

de vereadores de Montes Altos, às 9h30, realizou-se uma Sessão Ordindria. A presente 

reunião foi presidida pelo Excelentissimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

Vereador Reginaldo Lima Alves. Estiveram presentes os seguintes vereadores: Jerénimo 

Vitor Santos Pereira, Deusirene Ribeiro Lira, Nilton Paixão Gomes, Jodo Batista 

Carreiro de Sousa, Marcelo Pyhyh Krikati e José Rondis Costa Pereira. Logo de inicio, o 

Senhor Presidente cumprimentou a todos, agradeceu a Deus pelo presente momento e passou a 

palavra ao Vice-presidente, Jerénimo Vitor Santos Pereira, pra fazer a leitura da Palavra de 

Deu, no Livro de Provérbios 16:1-6. Em seguida, o Senhor Cristóvão orou a Deus agradecendo 

pelo presente momento. Ato conmtinuo, o Presidente declarou aberta a sessão, fez leitura da 

pauta constando: Aprovação da Ata do dia 14 de junho de 2024 (Sessão ordindria), restando 

aprovada por unanimidade; Apreciacio do Projeto de Lei nº 0052024, datado de 

12/04/2024, de iniciativa do Executivo Municipal, que dispSe sobre as Diretrizes 

Orgamentrias para o Exercicio de 2025 ¢ dá outras providéncias (tramitando); Apreciagio 

do Projeto de Lei N° 003/2024, datado 06/05/2024, de iniciativa da Mesa Diretora, que cria 

o Programa de Castragio animal no Municipio de Montes Altos ¢ dá outras providéncias 

(tramitando); Votação de Projeto de Lei nº 004/2024, datado de 14/05/2024, de iniciativa 

da Mesa Diretora, que dispde sobre a Politica Municipal de Atendimento aos Direitos da 

Crianga ¢ do Adolescente, estabelece normas para sua adequada aplicagdo e dá outras 

providéncias (tramitando); Apreciacio da indicação n°002/2024, datada de 12/06/2024, de 

proposigio do Vereador Nilton Paixfio Gomes; Apreciação do requerimento nº 023/2024, 

datado do dia 12/06/2024, de proposigdo dos Vereadores Reginaldo Lima Alves, Presidente, e 

Aristides Dias Aguiar, primeiro Secretirio, Apreciagio do Requerimento nº 026/2024, 

datado de 13/06/2024, de proposição do Vereador Aristides Aguiar, Primeiro Secretério. Apo 

a leitura da pauta, o Senhor Presidente Reginaldo Lima Alves, determina que: O Projeto de Lei “ 

nº 004/2024, datado de 14/05/2024 será votado na próxima Sessão Ordinária; O Requerimento 

nº 026/2024, não será apreciado nesta sessão, em virtude da ausência do seu propositor, o 

Primeiro Secretario, Vereador Aristides Dias Aguiar. Na sequência, pediu que a Controladora 

Interna procedesse com a leitura da indicação nº 002/2024. 023/2024. Após a leitura foi aberto 

espaço para manifestações. Vereador Nilton Paixão — Cumprimentou a todos e falou da sua 

preocupação principalmente com os estudantes que pretendem buscar uma formação de nível 

superior ou profissionalizante e que muitas vezes acabam desistindo porque o custo da 

passagem de taxi inviabiliza esse desejo. Ressaltou que tem ciência que o Municipio não 

consegue resolver essa questão sem a parceria do Governo do Estado. Que levantou o debate 

para que o Executivo e o Legislativo unidos pudessem buscar a solução juntos à quem tem 

condições de sanar a demanda em questão. Vereador Jerônimo Vitor - Cumprimentou a 

todos e parabenizou o Vereador Nilton Gomes pela iniciativa. Ressaltou que não só os 

estudantes sofrem com isso, mas também o montesaltenses que residem em Imperatriz são 
impossibilitados de visitar seus pais, avós e parentes em geral, porque aos Domingos não existe 
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disponibilidade de taxis. Vereador Rondis — Cumprimentou a todos e ressaltou que a situação 

do transporte público já havia sido debatida nesta planária. Que não ver linha de ônibus como 

uma solução totalmente viável. Já que se o ônibus cobra 20,00$ reais, por exemplo, deixando 

passageiros em pontos estratégicos, estes teriam que pegar moto-taxis, ou uber para chegar ao 

seu destino final, ficando assim a mesma situação em termo de valores. Frisou que no 
Município temos em torno de 20 taxistas, que fazem linha para Imperatriz, que estes trabalham 

com responsabilidades e sempre com carros novos, garantindo assim a segurança dos 

municipes. Que acredita que o que pode ser feito de imediato é uma reunião com estes taxistas 

para definir uma espécie de escala aos sábados e domingo para que a população não fique 

desassistida. Vereador Jerônimo Vitor — em réplica ressaltou que a sugestão do colega 

vercador Rondis era muito válida, e acrescentou a título de informação que em relação ás 

farmácias foi decido nesta plenária a escala de uma farmácia de plantão 24 horas, mas que 

existe deficiência na divulgação da escala para a população. Geralmente as pessoas não sabem 

qual farmácia é a plantonista. Presidente Reginaldo Lima — Parabenizou os colegas pela 

discursão, que em seu entendimento os taxistas serão sensíveis a essa problematica e se 

colocaram em disposição para atender a essa demanda no final de semana. Vereadora 

Deusirene — Cumprimentou a todos e parabenizou o vereador Nilton Gomes pela proposição. 

Ressaltou que de fato a população de Montes Altos ¢ carente de Transporte Publico, que 

quando tinham, não atendiam aos anseios dos municipes, devido aos problemas mecanicos. Ou 

seja, ficavam mais parados para concertos, do que a servigo da população. Ressaltou ainda, que 

em relação dos taxistas, houve um acordo com o chefe do Poder Executivo, que até então não 

foi cumprido, a construção de um ponto de táxi no municipio. Acredita que, se tivesse o Ponto 

de Taxi ficaria mais facil para populagiio contactar um taxista aos finais de semana. Frisou que 

as passagens estdo acima das condigdes da maioria da populagdo. Pois os taxistas sempre 

cobram taxas. Por exemplo, para os Trés Poderes o valor da passagem cobrado é de R$ 40,00 
(quarenta) reais, para Rodovidria o valor cobrado ¢ de R$ 50,00 (cinquenta) reais. Um valor 

que as pessoas mais carentes financeiramente não disponibilizam. Vereador Rondis — em 

réplica fez requerimento verbal para a contragdo do Ponto de Taxi na Rua Fabricio Ferraz. E 

pediv ao Senhor Presidente, Vereador Reginaldo Lima, que cobrasse ao Chefe do Poder 

Executivo o cumprimento das demandas encaminhadas pelo Legislativo, da mesma forma que 

esta Casa de Leis cumpri quando a situação é inversa. Presidente, Vereador Reginaldo — em 

resposta 4 fala do Vereador Rondis, informou que já tem reunifio marcada com o Prefeito, que 

todos os Vereadores serfio comunicados do dia e horario e que esta reunião seria a oportunidade 

ideal para cada Vereador manifestar suas insatisfações e fazer suas cobrangas. Vereador 

Nilton Gomes — ressaltou a fala dos colegas, Vereadora Deusirene e Vereador Rondis, frisou 

que acha valido o debate e o ponto de vista de cada um. Que existem os dois lados, aqueles que 

podem pagar e os que ndo têm condigdes de pagar o valor cobrado pelos taxistas. Pediu que o 

Presidente Reginaldo Lima procurasse viabilizar uma ação conjunta com os Municipios de 

Sitio Novo e Governador Edson Lobdo para empreender forgas em buscar da restauragdo 

completa da Rodovia MA 280, pois esta se encontra em uma situação precéria sem estrada e 

sem acostamento. Presidente Reginalde Lima — Apradeceu a presenga de todos e em nome de 
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Deus e da Constituição Federal, declarou encerrada a presente sessão Ordinária. Eu, Valéria de 

Abreu Silva, Auxiliar Legislativa, levarei a presente Ata, que será submetida à votação e, se 

aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e o Primeiro Secretário. Sala das Sessões da 
Câmara Municipal de Vereadores de Montes Altos, aos 21 (vinte e um) dias do mês de junho 

do ano de 2024. 
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